

Lange Nacht der DEMOKRATIE *

TEASER-VERANSTALTUNG

MITTWOCH, 24. MÄRZ 2021 | 19-20:30 UHR | ZOOM



ENDLICH 18! WARUM WIR ÜBER DAS WAHLALTER SPRECHEN MÜSSEN EINE ONLINE-DISKUSSION DER STADTSCHÜLERINNENVERTRETUNG MÜNCHEN

Bundespräsidentin werden mit 40, Casino besuchen mit 21, begleitetes Fahren mit 17 – für vieles gibt es Altersgrenzen. Und auch beim Alter, ab dem man wählen darf, sind wir das gewohnt. Aber sind junge Menschen nicht besonders lange von politischen Entscheidungen betroffen? Woher kommen diese Altersgrenzen, und was gilt wo? Könnten und sollten Jugendliche und sogar Kinder wählen dürfen? Und wie wäre so etwas in der Praxis umsetzbar?

Wir müssen übers Wahlalter sprechen – und möchten das mit Euch und Ihnen tun.

Die Diskutierenden werden drei junge Menschen sein, die unterschiedliche Positionen zum Thema Wahlalter vertreten. Alle sind herzlich dazu eingeladen Fragen über den Chat zu stellen.

Aktuelle Informationen und Zugangslink unter: www.ssv-muenchen.de/wahlalter

www.lange-nacht-der-demokratie.de / www.lnidd.de / www.muenchen.lnidd.de

Lange Nacht der ★ DEMOKRATIE

